

Hattersheim

Datenaustausch mit dem Finanzamt

[27.02.2012] Eine neue OFD-Schnittstelle der Finanz-Software proDoppik der Firma H&H ermöglicht der Stadt Hattersheim die elektronische Bearbeitung der Grundsteuermessbetragsmitteilungen.

Die Stadt Hattersheim am Main hat sich zum Ziel gesetzt, die Grundsteuermessbetragsmitteilungen künftig auf elektronischem Weg direkt von der Landesfinanzverwaltung Wiesbaden zu erhalten, um so eine noch schnellere Bearbeitung zu erreichen. Seit Jahresbeginn ist die neue OFD-Schnittstelle der Finanz-Software proDoppik der Firma H&H im Einsatz. Damit können die Daten bei der Hessischen Zentrale für Datenverarbeitung (HZD) abgerufen werden. Anschließend erhält die Kommune per E-Mail Bescheid, dass Steuerdaten vorliegen. Über die Module von H&H werden die Daten dann angezeigt und vollständig bearbeitet. Da die Grundsteuermessbetragsmitteilungen virtuell erstellt und archiviert werden, können große Papiermengen sowie das zeitaufwändige Scannen gespart werden. Realisiert wurde das Projekt gemeinsam mit der HZD und der Firma H&H. Nach Angaben der Kämmerei der Stadt Hattersheim konnten die Arbeitsabläufe mithilfe der Schnittstelle vereinfacht werden. Mittelfristig soll auch der Gewerbesteuer austausch über die HZD ermöglicht werden.

(cs)

Stichwörter: Finanzwesen, Hattersheim, proDoppik